
France episode 1 : 
 

So Little Being arrived in the world of Navi. Everything was dark, cold and scary. It’d be 
quite difficult to find a treasure in there! 
Little Being saw many lit cubes in the distance. He decided to go there and see what 
they were. Were they houses??? 

On the way, it found himself in front of an isolated cube. On its door it could read : « For 
you ». it came in. There was nothing inside but a bed. it looked through the window and 
it didn’t understand why its cube wasn’t with the others ! it felt excluded from the rest of 
the cubes and different … again! As it had felt at times in the worlds it had already 
visited. it also felt cold and tired after his long journey from the previous world it had 
travelled through. But before going to bed to have a rest, it went outside to have a 
better look at what was around it, hoping to understand a bit more where it was, in what 
kind of place it would have to blend in this time! 
What it saw was distressing: there was Noone, No sun, No heat, No Noise, No flowers, 
No trees. Was the world of Navi the world of NOTHING? it felt lonely and lost! it 
Needed a friend, someone to talk to! it Needed to feel included! 
That’s why it decided to push its cube to get closer to the other ones! So it tried and 
tried and tried again but with no success. The cube Never moved an inch! it felt so sad 
and disappointed! Suddenly, it remembered the magic shell the whale had given it in 
Wonderland. So it took it out of his pocket and held it tight, wishing with all its heart to 
not to be alone anymore.  
It turned its head to the right and noticed another isolated cube, just like its own. He 
chose to go and have a look, hoping to meet another being like it! 
To its surprise, when it arrived by the dwelling it found itself in front of another Little 
Being but it was …, it was …., it was so green!!!!! So different! 
Little Being asked it: “Hi! Are you alone too? What’s your name?” 

Little Green being answered: “Yes, I am; so I was Never given a Name. Maybe we 
could get to know each other, learn from our differences and then, we could give each 
other a Name!” 
As they were talking and making friend, they noticed that their cubes were moving 
towards each other!!! All of a sudden, Little Being understood how it worked in the 
World of Navi: its inhabitants Needed to talk, communicate, take time to know people 
around them and accept their differences in order to gather together, belong to a group 
and feel included! In fact, they didn’t Need to push their houses towards the others, No 
physical strength was necessary. They only Needed to communicate and want to 
discover New things, New cultures, New relationships … and for all that No book is 
Necessary! 
So, without waiting any longer, they started walking towards the “villages of cubes” 
determined to meet new friends and make their houses move in direction of the village. 
As the two Little Beings were walking with a light heart, unsurprisingly the sky seemed 
to be a bit brighter and Little Being could feel it was getting closer and closer to the 
treasure it was definitely willing to find… 

 



   Petit Etre arriva alors dans le monde du N, tout était sombre, effrayant et il faisait très 
froid. Trouver un trésor dans ces conditions là ne serait pas chose facile! 

   Il aperçut alors des petits cubes éclairés au loin et il décida d'aller voir ce que c'était 
... était-ce des maisons??? 

   En chemin, il se retrouva face à un cube mais celui-ci était isolé des autres. Sur sa 
porte on pouvait lire "Pour Toi". Il décida d'entrer. A l'intérieur, il n'y avait qu'un lit et rien 
d'autre. Il regarda par la fenêtre et ne comprenait pas pourquoi son cube n'était pas 
avec les autres! Une fois de plus, il se sentait exclu du reste des cubes, et différent 
comme ça lui était déjà arrivé dans les mondes qu'il avait déjà visités au cours de son 
périple. Il avait froid et il se sentait fatigué après le long voyage qu'il venait de faire 
depuis le dernier monde qu'il venait de traverser. Mais avant d'aller se coucher pour se 
reposer un peu, il décida de sortir et d'aller voir d'un peu plus près l'endroit où il venait 
d'arriver, espérant comprendre un peu plus où il était et l'environnement dans lequel il 
aurait à s'intégrer cette fois-ci! 

   Ce qui l'entourait était troublant, inquiétant! Il n'y avait pas âme qui vivait, pas de 
soleil , pas de chaleur, pas de bruit, pas de fleurs, pas d'arbres! Le monde du N était-il 
le monde du Néant??? Il se sentit soudain encore plus seul et perdu. Il avait besoin 
d'un ami, de quelqu'un à qui parler! Il avait besoin de se sentir inclus! 

   C'est la raison pour laquelle il décida de pousser son cube afin de le rapprocher des 
autres. Il se mit à la tâche et essaya, essaya et essaya encore de le déplacer mais 
sans succès! Le cube ne bougea pas d'un pouce! Il était si triste et déçu. C'est alors 
qu'il se souvint du coquillage magique que la baleine lui avait donné lorsqu'il était à 
Wonderland. Il le sortit de sa poche et le serra très fort, souhaitant de tout son coeur de 
ne plus se retrouver tout seul. 

Il tourna sa tête vers la droite et remarqua un autre cube isolé, exactement comme le 
sien. Il décida d'aller voir, espérant rencontrer un autre Petit Etre comme lui! 

   A sa grande surprise, quand il arriva près de l'habitation, il se trouva nez-à-nez avec 
un Petit Etre mais qui était si  ... il était si... il était si ... si vert!!! Si différent de lui! 

   Le Petit Etre lui demanda: "Bonjour! Tu es tout seul toi aussi? Quel est ton nom?" 

   Le Petit Etre vert lui répondit: "Oui, je suis tout seul. C'est pour ça que je n'ai pas de 
nom. On ne m'en a jamais donné un! Si tu es d'accord, on pourrait apprendre à se 
connaître, apprendre de nos différences et on pourrait se donner un nom toi et moi!" 

   Alors qu'ils faisaient connaissance et qu'ils devenaient amis, ils remarquèrent que 
leur cube bougeait et ils se rapprochaient l'un de l'autre! Immédiatement, le Petit Etre 
compris comment les choses fonctionnaient dans le monde du N: ses habitants avaient 
besoin de parler, de communiquer, de prendre le temps de connaître les gens autour 
d'eux et accepter leurs différences pour pouvoir se rapprocher les uns des autres, 
appartenir à un groupe et se sentir inclus!  

   En fait, ils n'avaient pas besoin de pousser leur maison vers les autres, aucune force 
physique n'était nécessaire. lls avaient juste besoin de communiquer et avoir envie de 
découvrir de nouvelles choses, de nouvelles cultures, de nouveaux amis ... et cela ne 
s'apprend pas dans les livres!!! 



Alors sans plus attendre, les deux Petits Etres commencèrent à marcher en direction 
du "village des cubes", bien décidés à se faire de nouveaux amis et à faire bouger leur 
maison en direction des autres! Ils étaient en chemin, le coeur léger, et comme on 
pouvait s'y attendre, le ciel semblait déjà beaucoup plus clair et Petit Etre sentait au 
fond de son coeur qu'il se rapprochait du trésor de plus en plus, et il était bien décidé à 
le trouver ... 

 


